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　皆さんこんにちは、東京スカイツリーがオープンしましたね。連日

テレビなどで流れていますが、どのチャンネルに変えてもニュースは

東京スカイツリーの話題ばかりです。展望台や商業施設などを紹介さ

れています。やはり世界一という事が注目されていて特集を組んで報

道されています。展望台の作りはとても高度な技術で作られているみ

たいです。これから地震、台風などの自然災害が起きた時にどうなる

のか世界から注目されています。東京スカイツリーの総事業費は1400

億円と新聞に書かれていましたが、これを何年で返せるか入場料、テ

ナント料などで返していくと思いますが、私は何年かかるか気になっ

ています。一時はさいたま新都心に作ろうというお話も出ていました

。もしさいたま新都心に作られていたらどうなっていたのかと考えた

りしました。

　機会があれば東京スカイツリーを登ってみたいと思います。先日、

雑誌を見ていましたら人間も身長が高い方がいいという記事がありま

した。最近は電車とかに乗ると背の高い若者が増えた気がします。そ

の雑誌には欧米における身長の差別が書かれていました。人種差別と

か色んな差別がありますが、身長においての差別が欧米にはあるそう

です。海外の企業のCEOや幹部には高身長の人が圧倒的に多いそうで

す。アメリカの歴代大統領の身長が載っていましたが、確かに大きい

人が多かったです。いまのオバマ大統領そしてその前のクリントン大

統領は188cmだそうです。アメリカで高身長と呼ばれる背の高さは

180cm以上だそうです。

　この身長による差別はハイティズムと呼ばれています。辞書にも載

っていない最近出てきた言葉だそうです。日本ではあまり身長による

差別は聞きなれないのであまりピンとこないですが、国際的な社会で

はこういった差別もあるということを我々は知っておかないといけな

いと思います。本日も例会よろしくお願いします。
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次年度副幹事　齋藤哲雄会員

　次年度クラブ管理運営委員会そしてクラブ奉仕

委員会の委員長を務めさせていただきます。立場

的には副幹事ということで、皆様にはご支援を請

け賜りたく存じております。よろしくお願いいた

します。方針としましてはクラブの効果的運営に

関する活動を実施いたします。勉強させていただ

きながら1年を進めていきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。

次年度出席委員会　委員長　齋藤重美会員

　次年度出席委員会の委員長を務めさせていただ

きます。私の方で調べたところ今まで会員数のピ

ークは68名です。この時にどういった活動をして

いたのか？そしてどういう会員増強をしていたの

か？過去の資料を見て現在とどう違うのかを1年

間じっくりと調べていきたいと思います。至らぬ

ところもあると思いますが、楽しく賑やかな例会

作りにご協力また奔走したいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。

次年度親睦活動委員会　委員長　深澤圭司会員

　来年は本年度の渡邉委員長に負けないようパワ

ーのある活動をしたいと思います。また古賀会員

が私の副委員長になってくれるということで、い

ままでお蔵入りしていたミステリーツアーを企画

して会員の皆様の心に残るような会員旅行を企画

したいと思います。よろしくお願いいたします。

次年度プログラム委員会　委員長　渡邉清会員

　本年度の藤木プログラム委員長に指導をいただ

きながらまた次年度会長の指導のもと皆様に参加

できるようなプログラムを組んでいきたいと思い

ます。いずれにせよ島村次年度会長の指導がなく

ては出来ませんで、何卒よろしくお願いいたしま

す。

次年度会員増強維持委員会　委員長　村岡武仁会員

　次年度も大変大きな大役を任されました。とて

も責任を感じております。もとより一人で出来る

事業ではないので皆様のご協力よろしくお願いし

たいと思います。組織を維持するには新しい会員

が必要となってきます。上尾ロータリーは50周年

を迎えます。考えてみれば半世紀になります。先

人たちは会員増強の努力をされて今日に至ってお

ります。なんとかこのバトンをこの意義ある年度

に意義ある増強を出来るように努力していきたい

と思います。よろしくお願いいたします。

次年度会員選考委員会　委員長　神田博一会員

　先ほど次年度増強委員長も仰っていましたが、

会員増強というのは営々と続けなくてはいけませ

ん。ロータリアンとして相応しい人材をというこ

とで選考委員会も大きな責任があります。皆様の

中から素晴らしい人材が選考に挙がってくる事を

期待します。よろしくお願いいたします。

次年度ロータリー情報委員会　委員長　細野宏道会員

　会長終わって3年目で来年は情報委員長をさせ

ていただきます。委員長の方針としては委員会の

時に毎回ではないのですが、出来るだけ皆様方に

何か資料をテーブルに置きたいと思います。ただ

私の手元に資料がございませんのでお持ちの方は

私に提供していただければと思います。50周年の

1年間を感じられるような例会の手助けを出来れ

ばと考えています。よろしくお願いいたします。

名取会長　島村副会長　関口幹事　沼尻会員　大塚(信)会員　齋藤(重)会員

尾花会員　武重会員　吉川会員　小林会員　齋藤(哲)会員　藤木会員　

渡邉会員　大木会員　大塚(崇)会員　村岡会員　深澤会員　萩原会員　

古賀会員　富永会員　井上会員　細野会員　宮島会員　宇多村会員　

萩原会員　神田会員　樋口会員
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幹　事　報　告

関口和夫幹事

◆当クラブ19代目の会長福島喬様がお亡くなりに

　なりました。ご冥福をお祈りいたします。

◆8月31日、9月1日に第11回日韓親善会議が開催

　されます。当日、田中作次RI会長の特別講演も

　ございます。ご興味のある方そしてご担当の方

　はご出席よろしくお願いいたします。

◆青少年交換留学生の加藤友香さんが6月10日の

　16:00に帰国します。盛大にお迎えしたいと思

　いますので、ご協力の方をよろしくお願いいた

　します。

◆ニノ君とベッキーさんがもうすぐ帰国となりま

　す。あと残り僅かとなりますので親睦をしてい

　ただける方よろしくお願いいたします。

ゲスト挨拶

青少年交換留学生　ニノ君

　みなさんこんにちは

、7月4日にカナダへ帰

ります。荷物の送り届

けをしていただきあり

がとうございました。

いま家族へのおみやげ

を買っているところなのですが、20歳の姉へのお

みやげをまだ買っていません。何がいいのかわか

らないので、おすすめがあったら教えてください

。ありがとうございました。

出ております。当日はかなりの人が来ていただけ

ると思っています。皆様のご協力がないと駐車場

の問題や入場の問題等が起こる可能性があります

。当日は12:30に文化センターに集まっていただ

きたいと思います。また当日お食事はございませ

んのでご注意ください。また、終了後打ち上げを

行いますので参加ご希望の方は幹事までご連絡く

ださい。よろしくお願いいたします。

委員長報告

ロータリー財団委員会　大塚崇行委員長　

　6月のロータリーレー

トが来ております。1ド

ル80円となっておりま

す。5月は82円です。本

年度はあとお一人ご協

力いただけましたら目

標達成となります。6月はレートが下がりますの

でよろしくお願いいたします。また、ニノ君のホ

ストファミリーとしてご連絡させていただきます

。ニノ君はあと6週間で帰国となります。ニノ君

にはもっと日本の事をもっと知っていただきたい

と思っています。是非、土曜、日曜でお時間があ

る方はニノ君を色んなところに連れて行ってほし

いです。今週末はベッキーと一緒に洞窟の探索に

行って来ます。皆様よろしくお願いいたします。

プログラム委員会　藤木孝男委員長　　

　チャリティコンサー

トもあと2日後となりま

した。プログラムも出

来上がって皆様に本日

配布しております。現

時点で前売り券が480枚

結婚・誕生祝い

結婚祝い　武重秀雄会員

　結婚祝いありがとう

ございました。もうす

ぐ金婚式が近づいてき

ております。5月5日に

ホテルニュージャパン

で結婚式を挙げました

。子供は長男と女の子3人で4人います。長男がい

ずれ私の跡を継ぐことになりますが、私は死ぬま

で現役で頑張って行きたいと思います。本日はあ

りがとうございました。

結婚祝い　小林邦彦会員

　結婚祝いありがとう

ございます。今年で33

回目になります。例年

ですと言葉に出さない

のですが、結婚記念日

は覚えていました。
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しかし今年は家に帰ってお花が届いているのを見

て結婚記念日を思い出しました。何事もこうなら

ないよう気をつけたいと思います。これからもよ

ろしくお願いいたします。

誕生祝い　神田博一会員

　5月17日に64歳の誕生

日を迎えました。その

日には何人かの皆様に

祝っていただきまた本

日は会員の皆様に祝っ

ていただきありがとう

ございました。ついこないだ還暦のお祝いをもら

ったなと感じていましたが、あっというまに4年

が経ちました。私たちはちょうど団塊の世代で生

まれて振り返ってみると競争は大変でしたが、良

き時代だったなと思います。これからもよろしく

お願いいたします。

誕生祝い　深澤圭司会員

　本日は誕生祝いあり

がとうございます。今

年で46歳になりました

。皆様は金環日食を見

られましたか？私はあ

のように変化と思いま

すので、皆様今後も長いお付き合いよろしくお願

いいたします。

クラブフォーラム

次年度会長　島村健副会長

　本日は次年度につい

てお話ししたいと思い

ます。あと1ヶ月後とい

うことで、非常に色ん

な事を考えておりまし

て緊張しております。

次年度の計画ですが、現在年度計画書を作成中で

す。後ほど次年度の委員長から発表していただき

ます。上尾ロータリークラブは昭和38年3月16日

に設立され来年は50周年という節目の年になりま

す。私の前に49人の会長がいらっしゃいます。

また国際ロータリー、地区ガバナーの方針、クラ

ブの方針に沿って活動したいと思いますが、やは

り一番はなんとしても50周年を富永パスト会長を

中心にして皆様と共にこの50周年をお祝いする事

が来年の大きなテーマでございます。

　本日は3月に行われたPETSと4月に行われた地

区協議会での内容を少しお話させていただきます

。先ほども申し上げましたが、RI会長が田中作次

さんに決まっており日本人は30年ぶりとなってい

ます。テーマは「奉仕を通じて平和を」を掲げて

おります。来年は世界平和フォーラムを広島で開

催する予定です。その他に会長方針に記載してお

りますが、クラブの強化、人道的奉仕の重点化と

増加、公共イメージと認知度の向上を大きなテー

マにしています。また地区のガバナーが掲げてい

るテーマは「ロータリーで素晴らしい出会いを」

となっています。非常に良いテーマでこれは会員

増強にも繋がってくると思います。それでは委員

長から一言お願したいと思います。次年度もよろ

しくお願いいたします。

50周年実行委員会　富永建委員長

　50周年の実行委員長

を務めさせていただき

ますが、今晩来年度の

委員長を集めての会合

がございます。そこで

詳しく申し上げますが

、ここでは50周年についての概要だけお話させて

いただきます。

　来年の3月16日に大宮パレスホテルにて開催い

たします。また50周年の実行委員会を組織して全

員参加でお手伝いいただこうと考えております。

実行委員長と副実行委員長の名前だけを来年の年

度計画書に入れていただきます。後ほど組織図を

お配りいたします。多岐にわたって皆様にはご協

力をお願いしたいと思います。何卒よろしくお願

いいたします。


